



Chers Résidents,

Nous vous informons que deux vols ont eu lieu dans le courant des deux dernières semaines avec le même mode opératoire. Les voleurs entrent à l'étage via une échelle et en crochétant le châssis de la fenêtre de la chambre pour y voler des bijoux. Comme ils restent dans une seule pièce, le système d'alarme ne s'est pas enclenché.

Nous vous recommandons d'être vigilants et de ne pas laisser les fenêtres en oscillant battant en cas d'absence.

Dans le cas où vous constateriez un comportement suspect, n'hésitez pas à prévenir la Police.